



# 2月の園だより

2023年2月1日  
大宮すこやか保育園



ある日の朝、子ども達が撒いてくれた水が葉っぱの上で氷になっていました。そんな寒さの中でも子ども達は元気に走り回っています。たくましいですね。

今年は3年ぶりに保護者の方々を招いての生活発表会を予定しています。「パパやママに見てもらうんだ」と楽しそうに練習や衣装や小道具、大道具作りに取り組む子ども達。幼児組になると、セリフや動きも子ども達が考えてみんなで創り上げています。そんな姿こそ見てもらいたいな～と感じています。いざ本番となると恥ずかしくなってしまう子もいるかと思いますが、それもまた経験のひとつです。当日の出来栄だけでなく、本番の日に至るまでの過程を想像しながら観ていただけましたら幸いです。

そうさん公園で大縄跳びをしていた時の事。「一緒に跳ぼう！」とどんどん人数が増えていき…なんと10人で跳ぶ事に！「せーの」と息を合わせるものの、なかなか飛べません。すると「背の順になったらどう？」と子ども達からの提案がありやってみる事に。「一番背の高い人は真ん中がいいんだよ」と保育者からも伝えると自分達で入れ替えをし、挑戦します。しかしなかなか跳べません。すると今度は「半分から後ろを向いた方がいい」と新たな提案が。試行錯誤を繰り返し見事10人で跳ぶことに成功☆その後もどんどんコツをつかみ最高7回も連続して跳べました！

子ども達の「考える力」「相談する力」「みんなでやり遂げる力」  
改めてみんなの成長に驚かされました。そう組さんすごい！

そう組さん すごい！

そう組担任



## 2月の行事予定

- 2月 3日(金) 豆まき
- 2月 7日(火) 幼児予行/写真撮影
- 2月 8日(水) 乳児予行/写真撮影
- 2月11日(土) 生活発表会
- 2月13日(月)～2月17日(金)  
きりん組 面談
- 2月20日(月)～2月24日(金)  
ひよこ組 面談
- 2月28日(火) 誕生日会

## そう組 卒園散歩のお知らせ 3月22日(水)

通常の保育の中でお弁当を持って  
お散歩に行きます。

**お弁当・水筒・ハンカチ**の  
ご用意をお願いします。



## ぱんだ組・きりん組 お弁当給食の日 3月23日(木)

3月8日(水)～15日(水)  
の間に、**空のお弁当箱**をお持ち下さい。  
事務所前にサイズの見本を置いておきます。



# クラスより



## ひよこ組

寒さ厳しく、お布団から出るのも勇気がいりますね。春が待ち遠しい今日この頃です。

寒い日でもお散歩に出ると、思いおもいの発見を楽しみに教えてくれるひよこ組さん。最近はかけっこができるようになったお友だちも増え、保育者と「よーいどん！」と嬉しそうに走る姿や、年上のお兄さんたちの追いかけてっこを見て同じ気持ちで体を動かして楽しむ姿もあります。探索を楽しむお友だちも霜柱の音や感触に「お！」と驚いたり、お気に入りの場所を見つけ“休憩～”と座る様子に癒されます。

生活発表会遊びも楽しむ姿が見られ、保育者がおべんとうバスの歌を歌うと一緒に腕をぎゅぎゅっと動かしたり、それぞれの役の衣裳を嬉しそうに着て“まだ着ていたい！”と伝えてくれる可愛い姿もあります♡

今年度も残り2ヶ月を切りました。このクラスで過ごす時間もあと僅か…。これまで以上に一日一日を大切に子ども達と過ごしていきたいと思います。

## りす組

厳しい寒さが続くこの頃。子ども達はひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんでいます。

散歩では凧揚げやおばけ鬼ごっこをしています。落ち葉におばけの顔のように穴をあけ「おばけだぞ～」と追いかける鬼さん。逃げる子たちは電柱や木の陰に隠れながら沢山身体を動かしています！

お部屋では引き続きお人形遊びやおままごとがブームなりす組さん。初めはご飯やミルクをあげたり、歌をうたいながらあやす真似っこでしたが、最近では「ちょっと赤ちゃんがお腹痛いので病院に行きます」「お着替えの時間ですよ～」等、想像力豊かに遊んでいます。

発表会の表現遊びにも興味を持ち「いちごやりたい」「きのこ！」と自らなりたい野菜や果物を選んだり、上手にお名前やお歌、ダンスを頑張る姿がありますので、ぜひ楽しみにしててください。

## うさぎ組

空気が冷たく厳しい冬の寒さが続いています、子ども達の元気と明るい笑顔に癒されて心が温まります。

1月ならではのお正月遊びでは、ビニール袋を用いて手作りの凧を作り、散歩に出た時には「凧揚げやりたい！」「〇〇の凧ちょうだい」と凧揚げを楽しんでいた子ども達。風が吹く中、凧が揺れて上手く揚がらなかったのですが、繰り返していきうちにコツをつかんで、高く揚がると嬉しくてお友だちと一緒に走って面白さを体感しながら遊んでいる姿がありました。

集団遊びでは椅子取りゲームや“だるまさんがころんだ”を行っていて音楽をよく聴いていて座れなかった時には涙してしまう子もいますが、お友だちを応援する姿も見られます。“だるまさんがころんだ”では鬼を一人でやってみたり、保育者を誘って一緒に鬼をやったりと遊びを通して簡単なルールを覚えながら体を動かす楽しさ、嬉しさ、悔しさ等、様々な思いを経験して欲しいと思います。

2月には生活発表会があります。手作りの帽子や衣裳も“こんな風にやりたい”という子ども達のイメージが膨らんでいくように一緒に作りながら取り組んでいます。

保護者の方をはじめ大勢の人たちに見てもらおう嬉しさと緊張もあると思いますが、当日は子ども達の可愛らしい姿や頑張る姿を楽しみにしててください。まだまだ感染症に気をつけていき手洗いやうがい、換気を行い、元気に寒い時期を乗り越えていきたいと思います。



## ぱんだ組

暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続いています。ピューッと強い風が吹くと「冷たい」「寒いね～！」と言いながらも何だか楽しそうな子ども達。冷たい風に負けじと沢山体を動かして遊んでいます。

最近ぱんだ組さんの中で“恐竜おにごっこ”がブームのようで、公園につくと「恐竜おにごっこしようよ！」と誘い合っています。おにになると恐竜のポーズをして「ガオー!!」となりきりながら追いかける姿がとっても可愛らしいです!!

生活発表会に向けて、劇の練習が始まりました。ぱんだ組さんでは“3びきのこぶた”のオペレッタを行います。「今日3びきのこぶたやるんだよね!」と尋ねてきたり、自分たちなりに役をイメージして表現したり…と楽しそうに参加する姿が見られています。子ども達の楽しい気持ちを大切に、一緒に考え、ぱんだ組らしい劇を作っていきたいと思います。子ども達が明るく元気に健康に過ごせるよう、手洗い、うがい、消毒をしっかりと行い、遊びを通して沢山体を動かしていけるよう日々の保育を行っていこうと思います。

## きりん組

寒い日が続いていますが、きりん組の部屋には子ども達の元気な笑顔と笑い声があふれ、寒さを忘れて楽しんでます!

コマ回しや凧揚げ、カルタなど、お正月遊びを思う存分楽しんだ1月。散歩前の準備では「凧揚げをしたいからリュックに入れて!」「大丈夫!私持ったよ!」と子ども達同士で声を掛け合いながら準備をし、いざ出発!! 風が強い日には空高く凧が揚がり興奮気味のみんなです。室内ではサンタさんから貰った妖怪カルタがブームに! お家でも遊んでいるのか札を取るスピードがとーっても速く、思わず「え!?もう取ったの!?!」と驚いてしまうほどでした。はじめは保育者が読み手を行っていましたが「僕が読んであげるよ!」「私読めるよ!」と読み手を交代しながら遊ぶ姿も見られるようになり、子ども達の成長を実感しました。遊びを通して文字や数字に興味関心が広がるよう保育していきたいと思います。

発表会に向けた劇ごっこも盛り上がりを見せ「隠れる場所は時計にしようよ!」「靴屋さんだから看板を作ってみたい!」と、どんどんイメージが膨らんでいるようです。セリフやポーズも子ども達で考え、可愛らしい劇になりそうですよ。子ども達が考え出すアイデアを見ていると、頭の柔らかさや発想力の豊かさに驚かされますね!

楽しい行事が盛りだくさんの2月。感染症や風邪が流行る時期ですので体調管理には十分気をつけ、これからも楽しい日々を過ごしていきたいと思います。

## ぞう組

寒い日が続いていますが、とっても元気な子ども達。「今年は寒いから雪降るかな?」と、雪が降ったらやりたい遊びを話しながら過ごす様子もあります。

最近は大活躍に夢中のぞう組さん。特にスピードをするのが楽しい様子です。「7だせるよ!」など周りの友だちもついつい声を出し試合を見守ります。真剣勝負の後は、悔しい様子もありますが、お互いの強さを認め合う様子もあり、なんだか微笑ましいです。

生活発表会の準備が進み、ストーリーもいよいよラスト!という所までできました。「ここ私が言いたい」「○○ってというのはどう?」など積極的にセリフを考え、すごく長いセリフになってしまう様子もありますが、みんなで考えた物語なので、1人が忘れてしまってもこっそり誰かが教えてあげていたり、協力する姿がありますよ。大道具製作でも「ここは私たちがやっておくね。○○ちゃんはおっちおねがい」など、声を掛け合っている様子に成長を感じます。

保護者の方やお客さんに楽しんでほしいと張り切っているぞう組さん。何よりも最後の生活発表会。ぞう組さんが、楽しい!出来てよかった!と感じられたら良いなと思っています。本番まで体調などに気をつけながら、全員で準備していきますので、保護者の方々も楽しみにしててくださいね♡

